

日本共産党国会議員団干葉事務所 ☎043-302-2005 県会議員 丸山 慎一 2047-424-6347

<市議団控室☎436-3030 FAX420-7201>

市会議員

2447-0557 3 事務所☎440-7950 金沢和子 **2**422-5278

渡辺ゆう子 **2**462-7273 松崎さち **2**419-8470 岩井友子 2438-8647 事務所☎429-2160 中沢 学 2493-8140

坂井洋介 2404-2039

佐藤重雄 2432-9872

呗。 船 公 月 袁 橋 回义 第86 1 4 地 に 60 0 X 日 丸 0 統 ш 第 人が メ 86 議と市 ·参 ١ 回 加 デ X I 議 i 丑 n I 8 会後· 天 名 沼 第 本 で 弁 60 町 天 参 回

通りまでデモ行進が行われました。

8 名 足り 和 を 議 引き下げなどを掲げ奮闘 費 \bigcirc かな財源 の当 員 可 を 解 産 引き続きみなさんの 昨 4 年12 消を実 得票数 料化、 そして、 壊す暴走をく \mathcal{O} 保育園2千人分の増設で深刻 ない特別養護老人ホ 憲法9条を守り抜くことを訴えま 本共産党はこの選挙で、 月 市 「選を果たすことができました。 26 は、 月に \exists 力を尽く 議 月12日の を市民のくらしに生かすこと、 、現すること、 团 丸 投 玉 • 2 0 1 1 初当 税金のため込みをやめ、 得票率とも上 (票の市議会議員選挙で日 民健康保険 Ш で 慎 県議 安倍 選した斉藤 止 県 年の め 願い 頑張ります。 (議と力) 政 選 権 で6 しました。 小中学: 料 ーム1千人分 前 他のくら を日本 掲 回 戦争立法 口 げた を合 期 和 $\overline{0}$ 介 選挙 護 校 目 兵共産党 しと平 8人 \bigcirc な待 公 わ \mathcal{O} 衆 保 と比 給 4 約 せ、 議 険 機 選 食 豊 料 反 本

日本共産党の得票など					
	改選前議員数	立候補者数	当 選 数	得 票 数	得 票 率
今回 2015 年	7名	8名	8名	24, 393	13. 58%
前回 2011 年	8名	8名	7名	22, 424	12. 35%

日本共産党船橋市議団

メール nk-fsd@guitar.ocn.ne.jp

子ども達を決して戦場に送らな

レッシュな力でがんばります!



坂井 洋介

わせて頑張ります。 ことができました。 お寄せいただきスタート地点に立つ 議会議員選挙では2407票を 皆さんと力を合

切り換え、 億円もため込む船 安倍政権の暴走ストップに向けて全力で闘 橋 0 市政から市民の暮らし第一の市 社会保障や福祉を切り捨て26 政に

て戦場に送らない!」この決意のもと全力で頑張ります! てもストップさせなくてはなりません。「子ども達を決し とりわけ今、 大きな問題となっている戦争立法は何とし

猛勉強してがんばります!



松崎 さち

挙でした。 させてください」と訴えた今回 る貴重な日本共産党の議席を取り戻

 $\overline{\mathcal{O}}$

4年前に93票差で失った、

命

を守

いう思いで一杯です。 も公明も裏でつながっている。もう共産党しかない」など、 「働きたくても働けない。 重さを感じるとともに、この期待にこたえていきたい 民の皆さんからたくさんの期待の声を頂きました。 猛勉強してがんばります。 それと同時に「戦争だけは 保育園を増やして」「自民も民主 嫌 責任 だ

8議 ▣ が布 讑 戦 に期待 陣での します

石川 敏 宏

ました。 日本共産党への支持の広がりとなりました。 新基地建設強行など国民多数の意思を無視する政治への怒りが れました。安倍政権の戦争する国づくり、 権者の共感を呼び、 ため込み金を、 国ワースト9位、 せるのは共産党しかいない、応援します」などの激励が寄せら 選挙中多くの方から、 福祉と暮らし応援に回すべき」との政策は、 高すぎる国保・介護保険料、 多数乱戦の中で8名全員の当選につながり 「安倍政権のやり方はおか 原発再 保育園待機児は 261億円も 稼動 辺野 「ただ 0

たが、 チェックしていってもらいたいと思います。 計画を松戸市長は必要だとしています。 今回の選挙では、 南口再開発の 新しい 開発問題は主要な論戦にはなりませんでし 動きや、 海老川. 浪費や自然破壊などを 上流域の大規模開

謝申し上げます。 きました。36年間市議として活動させて頂いたことを改めて感 約を現職の候補者が掲げざるを得なくなり、 勢でしたが、市長選挙の争点となり、「中学校給食の実施 実現できたことです。 主主義· 私は、今度の選挙で、坂井洋介さんにバトンを渡すことが 選挙の力はすごいと感じました。 一番印象に残っていることは、 教育委員会は、「やらない」という頑な姿 実現しました。 中学校給食 <u>ر</u> س 公

年ぶりの8議席。 新しい布陣での論戦に期待しています。